



## Consejo Departamento de Antropología - 9 de noviembre de 2022

A los 9 días del mes de noviembre de dos mil veintidós, siendo las 15:09 hs, se reúne de manera presencial en sesión ordinaria el Consejo del Departamento de Antropología, en Casa Verde. La reunión está presidida por el director Dr. Thiago Silva Ferreira da Costa. Se encuentran presentes la coordinadora académica: Lucía Ríos; en representación del claustro de docentes: Graciela Tedesco, Claudia Amuedo y Fabiola Heredia; en representación del claustro de estudiantes: Valentina Colasanto y María Emilia Tavella; y en representación del claustro de egresados/as: Gaspar Laguens.

A continuación el Consejo pasa a tratar los temas del orden del día.

### 1. Solicitud de prórrogas presentación de TFL

La estudiante Adriana Isair solicita prórroga para la presentación del Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado *Memorias entre desvaríos. Un abordaje antropológico sobre las memorias de la intervención de las Fuerzas Armadas en el Hospital Colonia Santa María durante el golpe de Estado de 1976*, dirigido por la docente Renata Oliverio Rufino. El mismo fue aprobado por el Consejo el 16 de noviembre de 2020. El Consejo toma conocimiento y otorga una prórroga por seis meses

El estudiante Camilo Martínez García solicita segunda prórroga para la presentación del Trabajo Final de Licenciatura (modalidad PPS), titulado *Planificación Urbana y perspectivas locales: un estudio antropológico sobre los proyectos del IPLAM en la ciudad de Córdoba*, dirigido por la docente Miriam Abate Daga. El mismo fue aprobado por el Consejo el 21 de febrero de 2020. El Consejo toma conocimiento y otorga una prórroga por seis meses.

### 2. Trabajos Finales - Plan de Trabajo PPS / Proyecto de Tesis

El estudiante Rafael Biagiotti presenta Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado *Ilusión, Poder y Fuerza. Etnografía de rituales mágicos en una*

*santería de la urbe cordobesa*, dirigido por el docente Francisco Pazzarelli. El Consejo designa la siguiente comisión evaluadora: Marina Liberatori, Ezequiel Grisendi, Bernarda Marconetto y Agustín Liarte Tiloca (sup)

— se incorpora el representante estudiante Lino Mora Abichain —

### 3. Selección de Antecedentes

Se informa la ampliación de dictamen formulado por la comisión evaluadora de la selección de antecedentes destinada a cubrir 1 (uno) cargo de Profesor Asistente, dedicación semiexclusiva, de la asignatura *Arqueología de la Complejidad Social*. El Consejo toma conocimiento del orden de mérito emitida por la Comisión Evaluadora en la ampliación de dictamen:

- 1) Mignino, Julián
- 2) Amuedo, Claudia Gabriela
- 3) Argañaraz, Cecilia Magdalena

El consejo solicita se eleve el expediente para que sea tratado por el HCD.

Sobre la selección de antecedentes destinada a cubrir 1 (uno) cargo de Profesor Asistente, dedicación simple, en la asignatura *Dinámica de Poblaciones Humanas*, se informa que Mariano Bussi (designado veedor egresado suplente) indicó que no puede formar parte de la comisión evaluadora, y Martina Lambertucci (designada veedora estudiante suplente) no puede formar parte de la comisión evaluadora porque no cuenta con la materia aprobada. Se necesita designar nuevos veedores suplentes para ambos claustros. El Consejo designa como veedora estudiante suplente Cristina Miranda y veedor egresado suplente Julia Solana Jauregui.

La Comisión Evaluadora queda conformada de la siguiente forma:

Docentes: Darío Demarchi, Darío Olmo, Soledad Salega y Melisa Paiaro (suplente)  
Veedor egresado: María Paula Weihmüller y Julia Jauregui (suplente)  
Veedor estudiante: Nadia Wenk y Cristina Miranda (suplente)

### 4. Aprobación de adscripciones



La docente Natalia Bermúdez solicita la aprobación de los informes de adscripción del licenciado Agustín Villarreal y el magíster Nahuel Blázquez en la asignatura *Antropología de la Política*. El Consejo toma conocimiento y aprueba las adscripciones.

La docente Mariana Tello solicita la aprobación del informe de adscripción del licenciado Guillermo Gardenal en la asignatura *Taller de Trabajo de Campo - Área Social*. El Consejo toma conocimiento y aprueba la adscripción.

### **5. Pedido declarar de interés educativo**

La Coordinadora de Prácticas Profesionales Supervisadas Lic. Nancy M. Casimiro solicita se declare de interés educativo *8 Encuentro de Practicantes Universitarios: Autonomía progresiva desde la perspectiva de derechos de niñas, niños y adolescentes. Avances y desafíos*, coordinado por la Comisión Interinstitucional conformada por referentes de la SeNAF y docentes de distintas instituciones universitarias. El evento se organiza el 9 de noviembre del 2022 en la sede Centro de la Universidad Católica de Córdoba. El Consejo toma conocimiento y declare de interés educativo el evento

### **Sobre tablas**

La estudiante Ileana Daniela Ruiz presenta proyecto de Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado *"Cultura alimentaria local" y prácticas de producción, consumo y distribución de alimentos en Tumbaya Grande, Jujuy. Una aproximación etnográfica*, dirigido por la docente Guillermina Espósito. En Consejo designa la siguiente comisión evaluadora: Cecilia Pernasetti, Francisco Pazzarelli y Rodrigo Montani (sup)

La Secretaría de Extensión solicita aval académico para la actividad presentada por la Prof. Gabriela Srur, denominada "Sentidos y Sensaciones. Taller Introductorio de Arqueología y Antropología Social", la cual consta de una charla-taller en el

complejo carcelario de Bouwer, en coordinación con el PUC. El Consejo toma conocimiento y otorga aval académico a la actividad.

Con el objetivo de atender a una serie de inquietudes en relación al momento de la presentación del Trabajo Final de Licenciatura en la instancia de defensa, el Departamento de Antropología pone en conocimiento un nuevo procedimiento que se viene elaborando a los fines de garantizar que el/la tesista sea presentadx en la instancia de exposición oral de su TFL.

Esto consiste en la elaboración de un formulario que será enviado al tesista al momento de informarle la fecha de la defensa del TFL, para que pueda elegir a la persona que lx presentará por ese día (Autoridades del Departamento, Equipo de dirección de TFL, o algún miembro del tribunal evaluador). El Consejo toma conocimiento y sugiere que la fecha y lugar de la defensas se comuniquen por el blog del Departamento.

El Consejo adhiere a la XI marcha por el derecho a la salud mental el viernes 9/11 a las 17 hs en zona céntrica.

El Consejo informa que la última sesión del 2022 será el 7 de diciembre de 2022

Siendo las 15:55 hs se da por concluída la sesión.

<b>Firma</b>	<b>Aclaración</b>


